

本町振興会館清掃を実施



本年度第1回の本町振興会館清掃に参加して下さった町内会委員の皆さん (R2.7.12)

7月12日(日)午前9時から本町振興会館の第1回清掃活動に16名の町内会員が参加して実施されました。新型コロナウイルス感染防止のために6月の清掃は中止されていましたが、7月の当番になった本町駅前町内会では、マスクをするなど感染防止に注意しながらもたくさんの会員の皆さんに集まっていただきました。会館内の清掃をはじめ外の窓ガラスの洗浄や駐車場の除草などに取り組みました。みんなが利用する会館が、清潔できれいになりました。次回の会館清掃の当番は12月の予定です。

今月の本町駅前町内会資源回収日は8月2日(日)です

当日は朝8時過ぎまでにゴミステーションや道路沿いに段ボール、新聞紙、本類、牛乳パック、アルミ缶、スチール缶、ビール瓶、一升瓶などをまとめて出してください。なお段ボールだけは当日8時過ぎに一度回収しますが、その後、もう一度、他の資源と一緒に回収車が来て回収されますので8時を過ぎても9時頃までには出してください。

ウォーキングパトロールは8月7日(金)午後5時15分から

～本町下通り旧えみこ美容室向かいのポケットパークに集合してください～

7月のウォーキングパトロールは、7月3日(金)4名が参加して実施されました。8月のウォーキングパトロールは夏休み中ですが、8月7日(金)午後5時15分から実施します。

今回もウォーキングしながら駅前町内会地域のパトロールと沿道のゴミ拾いも行いますので、参加できる方は、本町下通りマンションハッピーライフ右前のポケットパークに集合してください。

